
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 10, am 07.12.22 von 18:15 bis 20:36 Uhr 
 
 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Abwesend: Finanzen 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 9 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 

TOP Berichte 

- Geräteprüfung 

Die Geräteprüfung hat stattgefunden. Einige Geräte sind durchgefallen. Die Liste 
wird an alle gesendet.  

- Heizung 

Die Heizung im KuCa ist ausgefallen. Der Technische Dienst kümmert sich 
baldmöglichst darum. Aktuell haben wir elektrische Heizkörper im KuCa stehen. 
Diese können Tagsüber betrieben werden. Eigentlich sollten die Geräte nicht über 
Nacht laufen, da Sicherheitsrisiko. Der Technische Dienst hat allerdings gesagt, dass 
wir das über Nacht laufen lassen sollen, sie haften dafür. Ein Vorstand frägt beim TD 
an, wie der Stand ist.  

TOP Anträge 

- Trommelworkshop: Im Protokoll hat die Exe abgestimmt, dass der 
Trommelworkshop das KuCa am 11.02. ab 18:00 benutzen kann. Der 
Trommelworkshop hat jetzt aber angefragt, ob sie das KuCa für den ganzen Tag 
haben können. Geht das? 

Wer ist dafür, dem Trommelworkshop zu erlauben, das KuCa den ganzen Tag zu 
nutzen? 
Abstimmung: Dafür: 2 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 4 

Die Trommler können das KuCa den ganzen Tag haben. 

- Hochschulgruppe BIG möchte gerne 210 Euro für eine Weihnachtshütte haben. Die 
Exekutive diskutiert darüber. Es wird über die Notwendigkeit diskutiert sowie die 
Zugehörigkeit zu VS-Strukturen. Sollte man BIG nahelegen einen Antrag auf 
Referatsgründung zu stellen? Aktuell sind sie eine Hochschulgruppe, und diese 
funktionieren anders und das ist auch gut so. Die ALU hat auch Hochschulgruppen 
und diese sind nicht in ihren Strukturen vorhanden. Das sollte bei uns auch so 



bleiben, da diese zwei Arten von Gruppen in sich anders sind. Sollten sich 
parteipolitische Hochschulgruppen bei uns Gründen, können diese auch nicht als 
Referate anerkannt werden, auf Grund des LHG. 

Wer ist dafür, den Antrag über 210€ anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 7 | Enthaltungen: 0 

Der Antrag wurde abgelehnt. 

- kleine Leiter (100€) 

Bei der Geräteprüfung ist die kleine Leiter durch die Prüfung gefallen und wurde 
entsorgt. Damit wir im KuCa sicher die Decke erreichen können, müssen wir eine 
neue Trittleiter kaufen.  

Wer ist dafür, den Antrag in Höhe von 100€ anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Der Antrag wird angenommen. 

TOP Hütte 

- Themen 

Die Exe diskutiert, was auf der Hütte besprochen wird. Was wann gemacht wird, wird 
Freitag nach Ankunft gemeinsam geklärt. 

- Finale logistische Klärungen 

Entweder wir nutzen das Auto eines Vorstands oder eine Grüne Flotte die das 
Sekretariat gebucht hat. Diese kann bis 1 h vorher storniert werden, falls das Auto 
doch genutzt werden.  

Zeitplan: 

Freitag: 

14:30 Abfahrt 

16:00 Ankunft, dann Bahnhofskutsche 

Dinge passieren (Wer macht wann Essen usw.) 

20:00 Abendessen (Curry) 

Samstag: 

09:30 Frühstück (09:00 vorbereiten) 

10:30 - 13:00 Arbeitsblock 1 (Gemeinsam) 

13:00 - 14:00 Snacktime 



14:00 - 17:00 Arbeitsblock 2 

Danach: Gemeinsame Aktivitäten (Spiel, Spaß und Teambuilding) 

20:00 Abendessen (Bolo) 

Sonntag: 

09:30 Frühstück 

XX:XX Arbeit 

XX:XX Aufräumen 

15:00 Abfahrt 

TOP Mails 

- Anfrage TD wegen Rampe: 

Der Technische Dienst hat angefragt, ob jemand am Pavillon sein kann um bei den 
Planungen der Möglichkeiten einer Rampe zu lauschen. Ein Sprecher kann ab ca. 
13:30 vor Ort sein, Details werden direkt geklärt. 

- Chorprojekt für Musikstudierende möchte das KuCa für Kennenlernspiele an den 
Tagen 04.03. - 12.03. benutzen (E-Mail wurde vom Sekretariat weitergeleitet) 

Die Exe findet 8 Tage KuCa-Nutzung geblockt zu viel. Es sollen ein paar Tage 
ausgesucht werden, über die dann befunden werden kann.  

TOP Sonstiges 

- Termin Nachtsam 

Auf Grund von Krankheit wurde die Schulung heute abgesagt. Wollen wir die 
Schulung nächste Woche besuchen und unsere Weihnachtsfeier nach hinten 
verschieben? Der Sprecher für stud. Leben meldet zurück, dass wir nächste Woche 
dazukommen werden und die Gruppe etwas größer wird. Weihnachtsfeier startet 
dann direkt im Anschluss mit radikal viel Käse. 

- KuCa Schließung Freitag nächste Woche (16.12.) 

Der Sprecher für stud. Leben möchte das KuCa nächsten Freitag geschlossen 
lassen, damit er in Ruhe die Jahresabschlussparty vorbereiten kann. Das Gremium 
stimmt zu. Die Schichten für Freitag werden darüber informiert. 

- Verlosung Adventskalender 

Die Sprecherin für Kommunikation möchte im Adventskalender etwas verlosen. Sie 
fragt nach in welcher Form das möglich ist. Es gibt an einem Tag eine Tombola im 
KuCa, diese wird in der Kalendertüre beworben. 

- Sport 18.12 mittags wm finale 



Die Sportfachschaft möchte das KuCa nutzen um eine finale Boykott-VA zu machen. 
An dem Tag ist das KuCa leider schon vermietet. 

 


